



## Electo Liván Izquierdo Alonso como nuevo Primer Secretario del Comité Provincial del Partido en La Habana



*El Primer Secretario del Comité Central del Partido, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, presidió en la tarde de este viernes el Pleno del Comité Provincial del Partido en la Habana, donde se acordó liberar por renovación a Luis Antonio Torres Iríbar del cargo de Primer Secretario de ese Comité, y elegir en su lugar a Liván Izquierdo Alonso, quien se desempeñaba en igual responsabilidad en el Comité Provincial del Partido en Ciego de Ávila*

**Yaima Puig Meneses, 5 de Abril de 2024**

El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, presidió en la tarde de este viernes el Pleno del Comité Provincial del Partido en La Habana, donde se acordó liberar por renovación a Luis Antonio Torres Iríbar del cargo de Primer Secretario de ese Comité, y elegir en su lugar a Liván Izquierdo Alonso, quien se desempeñaba en igual responsabilidad en el Comité Provincial del Partido en Ciego de Ávila.

En sus palabras, el mandatario reconoció el trabajo llevado a cabo por Torres Iríbar en varias provincias del país y los resultados alcanzados durante su dirección en La Habana donde, dijo, "ha logrado imprimir optimismo a sus cuadros y trabajar con sentido de unidad".



**Foto: Estudios Revolución**

Al referirse a Izquierdo Alonso señaló su voluntad constante de superación y la exigencia con que asume las diferentes tareas. Ahora le corresponde, subrayó, dar continuidad a lo hecho en los últimos años, pero "tiene que ser una continuidad dialéctica, para avanzar y mejorar el trabajo que se ha hecho".

Con anterioridad, los miembros del Pleno, al cual también asistieron el miembro del Buró Político y secretario de Organización, Roberto Morales Ojeda, y Humberto Camilo Hernández Suárez, jefe del Departamento de Política de Cuadros del Comité Central, destacaron cómo Torres Iríbar los guió en el trabajo de equipo, convocándolos siempre a desempeñarse con sensibilidad, sacrificio, dedicación y voluntad.



**Foto: Estudios Revolución**

De igual manera, manifestaron total apoyo para acompañar la tarea que ahora tiene por delante el nuevo Primer Secretario del Comité Provincial de la capital, de quien se reconoció el tránsito ascendente que ha tenido por diferentes responsabilidades.

Al dirigirse a los miembros del Pleno, Torres Iríbar compartió su satisfacción por el deber cumplido durante los últimos cinco años y significó el valor de la continuidad en lo referido a la labor del Partido.

Por su parte, Izquierdo Alonso aseguró que trabajará para seguir avanzando en la solución de los problemas que existen hoy en la capital, porque La Habana, dijo, "no le va a fallar a la Revolución".



*Foto: Estudios Revolución*

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba  
2026 © Palacio de La Revolución**